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議 事 の 大 要 

委員長 定刻となりましたので、只今より令和５年第６回東久留米市選挙管

理委員会定例会を開催いたします。本日の議案は、議案第１７号「令

和５年７月１日現在における永久選挙人名簿の抹消について」、議

案第１８号「令和５年７月１２日現在における在外選挙人名簿の登

録及び抹消について」、及び「その他」でございます。 

委員長 初めに日程１．議案第１７号「令和５年７月１日現在における永久

選挙人名簿の抹消について」であります。事務局からの説明を求め

ます。 

事務局 それでは議案第１７号についてご説明いたします。 

選挙人名簿登録者数（前回）は男 47,202 名 女 50,814 名 計

98,016 名、抹消者数（減）は男 211 名 女 210 名 計 421 名であ

り、令和 5年 7月 1日現在における選挙人名簿登録者数は男 46,991

名 女 50,604名 計 97,595名となります。提案理由につきまして

は、公職選挙法第 28 条に該当するものを抹消するためでございま

す。ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明について、ご意見等はございませ

んか。 

委員長 よろしいですか。特に無いようですので、議案第１７号を原案のと

おり決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

各委員 全員承認 

委員長 次に日程２．議案第１８号「令和５年７月１２日現在における在外

選挙人名簿の登録及び抹消について」であります。事務局からの説

明を求めます。 

事務局 続きまして議案第１８号について説明いたします。 

在外選挙人名簿登録者数（前回まで）は、男 47 名 女 80 名 計

127名、今回登録者数は、男 1名 女 1名 計 2名、抹消者数は、

男 0 名 女 1 名 計 1名であり、令和 5 年 7月 12 日現在における

在外選挙人名簿登録者数は、男 48名 女 80名 計 128名となりま

す。提案理由につきましては、公職選挙法第 30 条の 6 の規定によ

る在外選挙人名簿への登録を行い、同法第 30条の 11の規定による

による在外選挙人名簿からの抹消を行うためでございます。ご審議

のほど、よろしくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明についてご意見はございません

か。 

委員長 よろしいですか。特に無いようですので、議案第１８号を原案のと
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おり決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

各委員 全員承認 

委員長 では日程３．「その他」に移りたいと思います。事務局からよろし

くお願いします。 

事務局 東久留米市表彰式典へ推薦するにあたり、東久留米市選挙管理委員

会推薦（一般表彰）基準を作成しました。東久留米市表彰規則に合

わせて、基準を１５年等としています。 

委員 長年にわたり投票管理者として従事して頂いた方もおります。選挙

は、ご本人のご協力以外にも、ご家族のご協力もあって成り立って

いますので、感謝の気持ちを込めて表彰していきたい。 

委員 選挙啓発ポスターコンクールの作品募集について 

過去に、選挙啓発ポスターコンクールの作品募集について、依頼文

を作成し、夏休みに明るい選挙推進委員の方たちと市内小中学校へ

訪問し、直接、美術の先生にお願いしたことがありました。今年度

は、そのようなことはされるのでしょうか。 

委員 過去には、直接学校を訪問することで、今よりも多くの作品が集ま

っていました。 

委員 働き方改革もあり、以前と違って夏休み期間中に先生の対応が出来

ないこともあるようです。 

事務局 今年度は、５月に都から募集チラシが来ており、既に各学校へ配布

済みです。次年度は、過去に行っていた方法も検討していきます。 

事務局 市民まつりの日程については、令和５年１１月１１日（土）、１２

日（日）と決定いたしました。例年通り、行政ブースでの参加が可

能かどうかは、今後の会議で決定されるようです。 

委員 期日前投票について、議会を傍聴しました。 

議員の方に、増設にいくらかかるかという資料は配られているので

しょうか。 

事務局 配っております。 

委員 もし増設した場合、他市の状況を見ても、現在、東久留米市役所で

行っている期日前投票期間のうち、増設した期日前投票所での期間

は、数日間のみとなるかと思います。選挙に関心がある方は、どこ

にいても投票に行くため、選挙に行く方は決まっていて、増設して

も、その方が増設した投票所へ行くか、市役所へ行くかを選択する

だけで、増設により約 800万円のお金がかかる割には、投票率の向

上には結びつかないのではないかと思います。 

事務局 もし増設した場合、現在３名の選管職員の負担だけではなく、応援

職員を今以上に頼まなければならなくなります。そのような面も含
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め課題として認識しています。わくわく健康プラザで行った場合に

は、検診などの事業と重なった場合、駐車場の対応などについても

検討する必要があります。 

委員長 その他何かありますでしょうか。 

各委員 ございません。 

委員長 無いようなので、閉会といたします。ありがとうございました。 

 


